

Tatiana, une ado comme les autres - 1/2

Cette histoire est inventée mais je me suis inspirée de la réalité. Je sais que tout le monde fait ce genre de choses, mais j'avais envi d'écrire cet article, qui est mon premier d'ailleurs. Il parle de Tatiana, une ado de 15 ans. Si ça vous plait je mettrai la suite...

Tatiana était comme toutes les jeunes filles de 15ans, à part qu'elle pratiquait la danse classique et moderne (elle était d'un très bon niveau), et avait d'excellentes notes, sans toute fois travailler jours et nuits. Au contraire, elle ne prenait pas les cours trop au sérieux. Elle aimait sortir avec ses amis, aller au cinéma, en ville... Elle était de taille moyenne, des cheveux en dégradés châains clairs presque blonds dorés, et de beaux yeux noisettes. Bien sur elle ne se trouvait pas attirante, avec ses quelques boutons et ses dents pas très droites, même si tout le monde la trouvait assez mignonne. La plupart des personnes qu'elle connaissait l'appréciaient. Mais ses véritables amis étaient Carolyne, Rachel, Cécilia, Fabien et Matthieu. Elle était heureuse, même si, comme tout le monde, ses parents l'énervaient souvent et qu'elle avait parfois l'impression d'être un peu seule. Peut-être était-ce parce que deux de ses anciennes meilleures amies n'avaient cessé de la critiquer, de la délaisser et de la faire pleurer l'été dernier.

En effet, celles-ci trouvaient que Tatiana était trop prétentieuse, allumeuse... Tatiana avait conscience qu'elle était loin d'être parfaite. Mais tout ce qu'elle voulait, c'était profiter à fond de cette fin de collège. Et pour se faire elle avait décidé de s'éclater, de passer beaucoup de temps avec tous ses amis. Elle voulait également trouvé un petit copain, comme toutes ses amies célibataires. Mais elle savait que c'était simplement un jeu, et que le grand Amour ne se cherchait pas, il se trouvait par hasard, au moment où on s'y attendait le moins. Mais elle voulait tellement être aimée, et aimer. Elle avait besoin de tendresse. Apparemment certaines filles ne la comprenaient pas, et c'est comme ça que toute l'histoire avait commencé. Tatiana avait été tellement blessée par leurs critiques qu'elle avait fait tout son possible pour passer moins de temps avec ses copains et plus de temps avec elles, elle avait essayé de ne pas montrer sa joie lorsqu'elle réussissait dans ses notes, dans ses activités extra-scolaires... Mais il n'y avait eu aucun changement.

Puis les grandes vacances étaient arrivées, et Tatiana ne les avait revu qu'une seule fois. Faisant abstraction de toutes les tensions, elles avaient parlé, comme si de rien n'était. Heureusement, la jeune fille pouvait compter sur ses vrai amis. Elle avait donc passé des vacances formidables.

Puis un beau jour, alors qu'elle se rendait en ville par le bus, un garçon s'assit à côté d'elle. Normal, toutes les autres places étaient occupées. Il devait avoir son âge. Il était vraiment beau avec ses cheveux bruns légèrement bouclés malgré le gel, et ses yeux marrons foncés, presque noirs, qui brillaient comme des milliers de petites étoiles. Il la regarda, puis lui demanda dans quel lycée elle était. Elle avait l'impression de devenir toute rouge mais elle parvint tout de même à lui répondre : "Je vais rentrer au lycée Georges Sand, à la rentrée.". Il sourit et lui répondit que lui aussi. Il ajouta qu'il s'appelait David, puis le bus s'arrêta et pratiquement tout le monde descendit. Alors qu'elle commençait à s'éloigner, elle se retourna, et, prenant son courage à deux mains, elle balbutia : "Je m'appelle Tatiana.". Puis elle sortit.

Le cœur battant, elle se précipita à l'entrée du centre commerciale et salua ses amies. Elle leur raconta son aventure. Elles rirent toutes, avant de lui dire : "Tu vois, tu as fini par rencontrer quelqu'un qui te fait craquer !". Alors Tatiana s'empressa de répondre : "N'importe quoi ! Je ne le connais même pas !".

Toutes plus joyeuses les unes que les autres, elles entrèrent dans le magasins. Tatiana n'en revenait toujours pas. Elle était si timide ! D'ailleurs, elle n'avait jamais avoué, à part à ses meilleures amies, qu'elle était sortie seulement avec un garçon dans toute sa vie, et qu'elle ne l'avait jamais vraiment aimé. C'était sans doute pour cela, pensait-elle, que la seule chose qui se soit passée entre eux, avait été un malheureux et innocent baiser rapide, ne durant pas plus d'une seconde. Elle se sentait vraiment idiote, coincée et par dessus-tout, totalement en retard côté amour. Peut-être était-ce temps de changer tout ça !

Tatiana, une ado comme les autres - 2/2

Voilà c'est mon premier article alors n'hésitez pas à critiquer ! Qu'est-ce que vous en pensez ? Est-ce que ça mérite une suite ?